
別記様式(第 7条関係)

会 議 録

1 会議の名称 富士川町学校給食センター運営委員会

2 会議日時 令和６年８月２３日(金) １５時００分から

１６時００分まで

3 開催場所 富士川町学校給食センター２階研修室

4 出席者数

(1) 委員 １２名（欠席 ３名）

(2) 事務局 ６名

(3) 傍聴者 １名

5 議題

(1) 令和５年度 決算の状況について

(2) 令和６年度 予算の動向について

(3) その他

6 会議資料の内容

(1) 開 会

(2) 委嘱状交付

(3) 教育長あいさつ

(4) 委員長及び副委員長の選任

(5) 委員長あいさつ

(6) 話し合い

①令和５年度 決算の状況について

②令和６年度 予算の動向について

③その他（給食ができるまで）

(7) そ の 他

(8) 閉 会



7 発言の内容等

(6) 話し合い

①令和５年度 決算の状況について

事務局より資料を用いて説明

委 員：（質問・意見なし）

②令和６年度 予算の動向について

事務局より資料を用いて説明

委 員：現在の物価高による、給食費の値上がりはあるんですか。

事務局：物価高に伴う不足分については、現状町で負担することとし

ております。

ただ、今後これ以上高騰するようなことがあれば検討もして

いかなければならないと考えています。

委 員：町からでている負担とは、どのようなお金なのですか。

事務局：町の一般会計予算の中から給食費不足分として負担をいただ

いております。

委 員：それは給食費だけのものではないということですね。

事務局：町の全体の予算の中から負担しているものです。

③その他（給食ができるまで）

委 員：地産地消ということで町産と県産の野菜をどのくらいで使用

しているか教えてください。また、無農薬やオーガニックとい

われるような野菜を使っているのか教えてください。

事務局：富士川町産だけではカウントしていない、県内産であれば２

０%ぐらい使用しています。町内産や県内産の野菜は主に JAみ

らいを通して仕入れています。

オーガニックについては、取り扱いがないが、仕入れ先の一

つである「いのちのごはん」は無農薬により野菜を栽培してい

ると聞いております。

委 員：学校間で給食時の生徒の配膳ルールが多少違うため中学校で

は統合することを見据え、スムーズな学校生活がおくれるよう、

現在、配膳ルールを同じように実施しているが、できることな

ら、小学校においても統一したルールのもと行ったほうが、進



学時に習慣の違いによるストレスがないんじゃないかと言う

意見がでましたので、検討お願いします。

議 長：学校間および給食センターで擦り合わせをしていただくとい

うことでお願いします。

事務局：承知しました。

委 員：給食の牛乳を飲まない人については、以前は全員お金を返金

していたということですが、現在では返金しているかたと、返

金していないかたがいるそれについては、どういった理由でそ

うなったのかと、その牛乳代はどうやって使われているのか。

また、もうちょっとパンをお米に割合を増してほしい。

事務局：基本的に給食費は一食単価として考え食材の調達を行ってい

ることから個別の食材の返金については対応をしておりませ

ん。しかし、牛乳は単価計算ができることから、アレルギー等

医師の診断によりどうしても牛乳を飲めない児童・生徒は返金

対象とさせていただいております。


